

# アンケート回答ー二人 「感動した」「良かった」が圧倒的

特徴的な感想をご紹介します。

▼シンプルな構成ながら、とても感動するものがありました。

お母さんがチェさんの

遺体を焼くシー

ンの真つ赤な顔

お父さんが「焼

かない」と言っ

たシーン。藤子

の最後の「さみ

しかった…」と

涙するシーン。

そして多くの

差別があったこ

と(今もいろん

な差別がありま

すが…。差別

の中で、人はた

くさんの悲しみ

や、不条理や、

辛さや、色々な

重いものを背負っ

てきたこと…。

今は昔より職業的差別  
など少なくなったように  
思いますが、ほんとうに  
そうかな? もう一度考  
えてみたいです。

▼本当によかった。色々  
な芝居を観たいと思いま  
した。また逢える日を楽  
しみにしています。

▼人間の死について改  
めて深く考えさせられま  
した。

有馬さん、また故郷で  
上演して下さいね。

▼とてもよかった。構  
成もよく、熱演に感動し  
た。出演者、みな素晴ら  
しかった。

子どもの頃、近所にい

た同級生に「おんぼ」と  
言ったことを、いまさら  
恥じる思いである。

▼もっ少し長くても良  
かったのでは。

▼藤子さんの演技にと  
ても感動しました。

▼人間の尊厳と自由を  
思い起こさせる貴重な時  
間をありがとうございま  
した。

▼ブラックジョークが  
ブラック過ぎておもしろ  
かった。

▼始めて観ましたが、  
とても素晴らしく、迫力  
あるものでした。

▼いい演劇を観せてい  
ただきました。以前とま  
た違った感じを受けまし  
た。

戦前のような世の中に  
してはいけないと思いま  
した。

▼差別反対。有馬さん  
に逢えてよかった。

▼戦争のない世の中を  
! 人間の尊厳を再認識  
しました。

▼以前日高川町で有馬  
さんに講演していただき、  
見せてもらいたいと思っ  
ていたので、うれしかっ  
たです。

▼演劇鑑賞会の芝居の  
中で、釈迦内はずーっと  
一位です。これからもが  
んばってください。

▼演劇鑑賞会の芝居の  
中で、釈迦内はずーっと  
一位です。これからもが  
んばってください。

▼演劇鑑賞会の芝居の  
中で、釈迦内はずーっと  
一位です。これからもが  
んばってください。

▼演劇鑑賞会の芝居の  
中で、釈迦内はずーっと  
一位です。これからもが  
んばってください。



スケジュールの関係上、記念撮影が昼の公演後のみになりました。夜の要員のみなさんごめんなさい。